

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



L'APDIQ dévoile ses finalistes aux Prix Design 2024

Montréal, le 7 mai 2024 - L'Association professionnelle des designers d'intérieur du Québec (APDIQ) dévoile ses Finalistes au Prix d'excellence en Design, le jury ayant terminé ses évaluations et délibérations la semaine dernière.

« Nous avons 21 finalistes dans sept catégories de prix. Depuis le lancement des Prix d'excellence Distinction et Design en 2020, c'est la première fois que nous recevons autant de dossiers et que nous récompensons autant de membres. On souhaite que la prochaine édition soit encore mieux », a commenté **Marie-Claude Parenteau-Lebeuf**, directrice générale de l'APDIQ.

Les membres du Jury :

- Me Félix-Antoine Michaud, président du jury et membre du barreau du Québec
- Imen ben Youssef Zorgati, directrice de l'école de design de la faculté de l'aménagement de l'Université de Montréal
- Claire de Champlain, Designer d'intérieur certifié APDIQ® et designer chez Provencher_Roy
- Johanne Denis, Designer d'intérieur certifié APDIQ® et fondatrice de Liaison Concept
- Marie-Andrée Demers, Designer d'intérieur certifié APDIQ® et fondatrice de Mandrée Design
- Geneviève Hamelin, Designer d'intérieur APDIQ et fondatrice de Hamelin Design
- Anne-Marie Charlebois, Designer d'intérieur certifié APDIQ® et directrice Design Intérieur Corporatif chez Neuf architect(e)s

Les Prix Design

Les Prix Design mettent en valeur des réalisations exemplaires en design d'intérieur, conçues par des designers d'intérieur membres de l'APDIQ. Les finalistes aux Prix Design 2024 sont, par catégorie :

Résidentiel - Rénovation - Salle de bain

Projet Boisvert - Audrey Bernier-Perron

Projet Charest - Solenn Cosnuau-Polewska

Projet Eau claire sur Terreau - Lysiane Munger & Tamara Aubé-Landry

Résidentiel - Rénovation - Cuisine

Projet La Duchesse - Florence Charron

Projet Wilson - Gatline Artis

Projet Du boisé - Isabelle Cyr

Résidentiel - Rénovation Complète

Projet Atelier Chabot - Florence Charron

Projet Résidence Larochelle - Élisabeth David, Camille Cantin

Projet Dobie - Gatline Artis

Résidentiel - Construction neuve - Maison unifamiliale

Projet Résidence Lac Brôme - Sandra Cathcart

Projet Luma Cabin - Lysiane Munger & Tamara Aubé-Landry

Projet Tissaraouata - Samira Thameur

Aménagement de bureau - Petit projet

Projet CRHA - Véronique Chayer & Gabrielle Gervais

Projet Genetec Mexico - André Davignon

Projet Groupe Party Expert - Kevin Guernon

Aménagement de bureau - Moyen projet

Projet Van Berkom - Véronique Chayer

Projet Flex - Marc Archambault

Projet Earth Rated - Annie Langelier

Institutionnel/santé - Clinique de santé

Projet Centre dentaire Kirkland - Rachèle DiPalma & Julie Laforêt

Projet Clinique Innovation - Véronique Chayer

Projet Clinique chirurgical Westmount Square - Gatline Artis

Les projets finalistes sont présentés sur le site internet de l'APDIQ : <https://www.apdiq.com/fr/prix-excellence-apdiq>

Les lauréats seront dévoilés lors du Gala Distinction & Design 2024 qui aura lieu au Théâtre Paradoxe le 28 mai prochain. Cet événement est rendu possible grâce à la participation des compagnies **Altex, Rocheleau, Centura, Lumigroup, Vicostone, Cosentino, Scodesign, House of Rohl, Rampart, Hettich, Vanico Maronyx, Blum, Batimat, Index Design et EDP.**

Notre Gala sera animé par **Myriam LeBlanc**, comédienne. On a pu la voir dans une trentaine de pièces de théâtre et dans plusieurs téléseries dont la plus notable, **Apparences** – rôle qui lui a valu un Prix Gémeaux du Meilleur rôle féminin dans une série dramatique. Au cinéma, elle a fait partie de la distribution de plusieurs films. Nous sommes certains qu'elle saura parfaitement représenter notre gala avec son énergie et son talent !

Le Gala des prix d'excellence est **une célébration de l'excellence, de l'innovation et du dévouement** qui caractérisent notre communauté de designers d'intérieur. **L'événement est ouvert à toutes et à tous !** C'est l'occasion idéale de se réunir, de partager des moments mémorables et de reconnaître les talents exceptionnels qui façonnent notre industrie.

Inscrivez-vous au Gala : <https://www.apdiq.com/fr/programmation-evenements/detail/gala-des-prix-dexcellence-2024/53023>

L'APDIQ invite tous ses membres à participer à l'événement et à préparer leurs projets pour l'appel à candidature 2025 qui débutera cet été !

Renseignements médias

Jeremy Cohen

Coordonnateur, communication et communauté

Communication@apdiq.com

À propos de l'APDIQ

L'Association professionnelle des designers d'intérieur du Québec (APDIQ) est un organisme à but non lucratif (OBNL) qui soutient, promeut et représente ses professionnels et leur pratique depuis 1935. L'appellation APDIQ, quant à elle, a vu le jour en 2003.

Agissant comme organisme d'homologation, de classification et de certification, l'association a comme objectif d'obtenir l'encadrement de la profession et de développer les compétences professionnelles des designers d'intérieur.

L'APDIQ est la seule entité de référence qui régit les détenteurs du titre de Designer d'intérieur certifié APDIQ®, synonyme du plus haut niveau de qualification en Amérique du Nord.